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■三重県左官業組合
連合会新年会（02.02） 

同会（河合英喜会長）の
新年会にお招き戴き、ご
挨拶を致しました。原材
料費や人件費の高騰が実
際の現場の状況に追い付
かないことが大きな課題
となっています。引き続
き皆さんの現場の状況を
政治の場で形にできるよ
う力を尽くして参ります。

令和７（2025）年3月号 いなべ地区石原まさたか後援会幹事
会に出席しました。昨年12月に自
由民主党三重県第三選挙区支部長を
再び拝命し、これからも東海環状自
動車道の早期全線開通など北勢地域
の発展のために、政治活動に取り組
んでいくとご報告申し上げました。
いなべ地区後援会長である渡邊治彦
様からは「今後とも石原まさたかを
支えていく」との力強いお言葉を頂
戴致しました。

■いなべ地区石原まさたか
   後援会幹事会 （02.01）

■2025年度北勢地区郵便局長会 通常総会  （02.15）

衆議院議員時代から関わっ
てきた「郵政民営化法」の
改正に向けての現状を、日
本郵政グループのガバナン
ス機能の強化と郵便局ネッ
トワークの維持への財政支
援の２点から説明致しまし
た。人口減少時代における
地方での郵便局の果たす役
割は、今後さらに重要に
なって参ります。加えて、
日頃から地域コミュニティ
イベントなどにも積極的に
参画されている郵便局長さ
んをはじめとする関係各位
の地域貢献活動への感謝を
申し上げました。

副理事長を拝命している同
会（理事長 森智広四日市市
長）でご挨拶。昨年食料・
農業・農村基本法が改正さ
れ、食料安全保障の考え方
が重要視されました。この
実現のために地域農業の発
展のためにご尽力戴くこと
をお願いしました。

■三重用水土地改良区
理事会 （02.05）



■石原まさたかプロフィール
生年月日 昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ

【経歴】
名古屋大学大学院教育学研究科 教育学専攻
博士後期課程 満期退学

【職歴】
・名古屋大学大学院 助手
・三重県議会議員（1期）
・菰野町長（3期）
・衆議院議員（1期）

【その他役職】
・名古屋大学大学院授業研究国際センター 研究員
・東海ラジオ放送「石原まさたかの痛快！風雲放
談」パーソナリティ
・菰野町土地改良区理事長
・三重用水土地改良区副理事長
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■自由民主党「北勢地区町議会議員」
連絡協議会五町勉強会 （02.02）

プラトンホテル四日市での勉強会に出席しま
した。各町における平和事業のあり方、自治
体のデジタル化、防災施設の充実、子ども施
策などについて触れました。

■月例街頭演説活動（02.24）

■桑名市多度町肱江川現場視察（02.21）

肱江川堆積課題について視察に行って
きました。地元自治会の方より大雨の
際に川が氾濫する恐れがあり、継続的
に堆積除去作業を進めて頂きたいとの
ご要望でした。道路ギリギリまで増水
した過去も。地域の皆さんのお声を直
接聞くことができた視察でした。

今月は桑名市、東員町、四日市市、
菰野町の計6カ所で開催致しまし
た。

岡様にご挨拶に伺うとお伝えしましたら、近所の皆さんに
お声がけ戴き、座談会。私の近況報告よりも、皆さんの地
域での活動をお聞かせ戴きました。楽しい時間でした！

■岡昭子様宅 座談会（02.22）

■第一次産業の勉強 （02.05、02.06）

赤須賀漁業協同組合（水谷隆行代表理事組合長／写真左）
と菰野町猟友会（棚瀬賢一郎会長／写真右）を訪問し、そ
れぞれ第一産業の課題についてご教示戴きました。お忙し
い中をご対応戴き、感謝を申し上げます。
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